

## Das Sportjahr 2015 im TVG Buschhütten

Pünktlich nach den Weihnachtsferien startete am 12. Januar der 7. ZUMBA Kurs. 11 Vereinsmitglieder und 24 Nichtmitglieder nahmen hochmotiviert daran teil.

Am 20. Februar fand die Sportlerehrung in der Stadthalle Kreuztal statt. Zahlreiche Einzelsportler und auch die Liga-Teams wurden für ihre sportliche Leistung geehrt. (näheres im Abteilungsbericht u. Internet)

Die Seniorenfeier für alle Buschhütter über 70 Jahre fand im März unter der Federführung des TVG Buschhütten in der Turnhalle statt. Die Kinder der Abteilung Vorschulkinder unter Leitung von Sabine gestalteten den Nachmittag mit Vorführungen auf der Bühne mit, sehr zur Freude der vielen Senioren.

Am Samstag den 28. März fand das 12. Prellballturnier statt. (näheres hierzu im Abteilungsbericht und Internet)

Von April – Juni fand der 8.ZUMBA Kurs mit 11/22 Teilnehmer statt.

Der 29. Triathlon fand am 10. Mai letztmalig mit der Bundesliga statt. Viele fleißige Helfer sorgten für eine gelungene Veranstaltung.

Das 3. LTF fand am 1. Wochenende im Juni in Siegen statt. Die Prellballer hielten dort nicht nur die Fahne des TVG Buschhütten hoch, sondern kehrten auch noch erfolgreich nach Buschhütten zurück (näheres im Abteilungsbericht).

Am 21. Juni, kurz vor den Ferien, stand bei den kleinen im Verein eine besondere Turnstunde an. Die Mamas mussten zu Hause bleiben, dafür durften die Papas mit zum Kinderturnen. Alle kleinen waren schon ganz schön aufgeregt, durften sie doch heute den Vätern zeigen was sie bei Sabine gelernt hatten. Diese Stunde macht allen besonders viel Spaß.

Nach den Sommerferien wurde gleich Höchstleistung von den Kleinen gefordert. Der Kinderduathlon stand bei schönem Wetter (die Feuerwehr hatte auch Tag der offenen Tür) auf dem Programm. Laufen, Rad fahren und noch mal über die Ziellinie laufen, danach standen die Sieger fest. Alle hatten sichtlich viel Spaß.

11/22 Frauen und 1 Mann ließen sich nicht durch die spätsommerlichen Temperaturen vom Zumba abhalten und tobten sich in der Turnhalle aus.

Im September enden die Bundesligawettkämpfe für Buschhütten sehr erfolgreich:

- 1. Platz 1.Buli Damen
- 1. Platz 1. Buli Herren
- 1. Platz 2. Buli Herren
- 2. Platz 2.Buli Damen

### 3. Platz NRW – Liga Team

Der 4. Oktober sollte der Höhepunkt der Saison des EJOT Team werden und ein toller Abschluss für den Team – Manager Rainer Jung. Leider musste die Team-Europameisterschaft in Nizza nach einem schweren Unwetter mit 16 Toten abgesagt werden.

Am 14. Oktober war die Stunde der Wahrheit, Ironman Weltmeisterschaften in Hawaii. Marco Göckus hatte sich 2 Jahre daraufhin vorbereitet und finishte in der Zeit von 10.13:09 was ihm in AK den 38. Platz und im Gesamt den 460. Platz einbrachte. Wenn man bedenkt das es 1600 Starter gab eine beachtliche Leistung. Ebenfalls in Kona am Start war Steffi Steinberg, sie finishte in einer Zeit von 11:14:45 Stunden.

Unsere Triathleten, vom Hobby bis zum Profi, von der Jugendabteilung bis zur Seniorenabteilung haben im Jahr 2015 zahlreiche Titel, Siege und sonstige Trophäen eingesammelt, die hier nicht alle erwähnt werden können, das würde den Rahmen sprengen. (siehe Abteilungsbericht u. Internet)

Ganz herzlich bedanken möchte ich mich bei den vielen Übungsleitern, Betreuern und Helfern für die vielen geleisteten Stunden.

*Kreuztal-Buschhütten, 04.03.2016*

*Gez. Michael Dittmann*

*Sportwart*